
第７回人権デー 

令和７年１２月１０日 

人 権 教 育 課 

「人権デー」を考える 

 

１２月７日（土）、久万中学校で「久万高原町人権フェスティバル」が開催されました。上高からは、人権

委員４名と、司会の２名が参加しました。 

活動発表の内容は、「人権・同和教育に関する活動を見直し、反省点や課題点をまとめて改善策を考え

よう」というものでしたが、その中で、人権デーについてもこんな意見がありました。 

・内容が多すぎて、感想を書く時間が少ない。 

・興味がないと真剣に取り組めない。 

・質問や疑問があっても聞けない。 

・朝まだ眠い時なので、あまりよく考えられない。 

・感想の共有ができない、みんなの感想が知りたい。      

・HPにあげているが、保護者に見てもらえているかわからない。本当は感想も書いてほしい。  

 などです。 

広く皆さんの意見も聞きたいので、今から下の項目に回答しながら、周りの人と話してみてください。 

回答の内容は、話した人と同じになってもかまいません。それでは始めてください。 

 

（    ）年（   ）組 氏名（                   ） 

●「人権デーの時間、人権デーの内容、人権デーの感想の取り扱い、保護者への啓発」について、 

課題点、改善策、要望、意見等を、自由に書いてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


